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Noticia Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 2 de Diciembre de 2012.

      IRUN  
    

El alcalde y Cruzado se reúnen con el

  

 diputado de Bienestar Social para hablar de 

  

la residencia de Arbes

  
  02.12.12 - 01:36 -  M. A. I. |  IRUN.             El alcalde de Irun, José Antonio Santano y la
delegada de Bienestar Social, Maite Cruzado, celebraron el pasado viernes una reunión con el
Diputado de Bienestar Social, Ander Rodriguez. El objetivo del encuentro era conocer las
intenciones del departamento, con respecto a las iniciativas y asuntos relacionados con Irun,
especialmente el proyecto de la residencia de Arbes.
 
«Hace un año, nos reunimos con el diputado de Bienestar Social y, transcurridos doce meses,
no hemos vuelto a saber nada. En la ciudad, seguimos teniendo una lista de espera importante
y reducirla lo máximo posible es nuestro principal objetivo», señaló el alcalde. Santano recordó,
además, que en estos momentos está abierta una negociación presupuestaria en la que podría
incluirse una aportación que impulsara el proyecto residencial irunés.
 
La delegada de Bienestar Social, Maite Cruzado, explicó que la gran preocupación de su
departamento «son las 70 personas que a día de hoy siguen componiendo la lista de espera
para plaza de residencia en Irun y eso es lo que le hemos querido trasladar al diputado».
 
El alcalde insistió en la necesidad de mantener un contacto y una información constante con la
Diputación, «porque ellos toman las decisiones, pero nosotros seguimos gestionando, a día de
hoy, la residencia de Ama Xantalen y somos la puerta de entrada y seguimiento de las
necesidades de las familias». En este sentido, José Antonio Santano aseguró que el
Ayuntamiento no se cierra a otras propuestas de la Diputación, siempre que se garantice el
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acabar con la lista de espera y que la Diputación asuma la transferencia de la residencia Ama
Xantalen.
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